

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>**Aan:** veerle.solia@amsab.be**Datum:** 06/25/2011 10:58 AM**Onderwerp:** DN nr 1125 Semaine du 20 au 26 juin 2011

Articles de la semaine

... **Editorial** : Le Maghreb, la Démocratie et l'Occident (suite) **Maroc** : Communiqué CONGRESS . . . Communiqué de presse du Conseil National des Marocains au Séminaire intégral du projet de nouvelle Constitution . . . Cours de change . . . Les transferts Constitution "Baltagique" imposée . . . La nouvelle constitution et les marocains d'Europe Réformes constitutionnelles et immigration . . . Une belle reconnaissance pour les réformes à participer au référendum . . . Boycotter le référendum . . . L'Alliance de la gauche boycotte . . . Les MRE entre la votation et la participation . . . OUI ou NON ? Faites votre choix ! **Belgique** : Venez soutenir Belgium to Gaza à Molenbeek ! . . . Juifs et musulmans de Gaza . . . Les pratiques transnationales des migrants en Belgique . . . Code de la nationalité belge . . . **Europe** : La difficile émergence d'un "Islam de France" . . . Mohamed VI, Président . . . Là-bas, on interdit ici, on interdit . . . La finance islamique en France . . . Angela Merkel : fermeté face à la violence et efforts pour l'intégration . . . Mobilisation nationale chibani . . . L'immigration au menu des 27 . . . **Agenda** . . . **Archives** . . . **Abonnez-vous à la lecture ...**

Zone de liberté d'expression

Le Maghreb, la Démocratie et l'Occident (suite)

Si Abdeslam, a sallam alaykoum,

Encore une fois je voudrai vous remercier d'avance de me fournir l'occasion de réagir à la réponse de Mr. CHATAR à mon interpellation sur son article « Le Maghreb, la Démocratie et l'Occident », voir référence dans le sujet.

Avec votre permission, je vais m'adresser directement à Mr CHATAR.

Bonjour Mr. CHATAR,

Tout d'abord je vous prie de m'excuser d'avoir tardé à réagir à votre réponse.

En lisant votre réponse j'étais saisi d'un sentiment de joie et de tristesse en même temps.

En effet j'étais content de voir que vous faisiez référence au même ISLAM que moi en citant le verset du CORAN « Nous avons fait de vous des peuples et des tribus (différents) afin que vous vous connaissiez » et en vous référant aux grands de l'histoire musulmane qui n'ont pas seulement traduit les œuvres grecques, comme il vous semble, mais ont inventé et innové dans tous les domaines. Ceci est mon ISLAM aussi auquel j'ajouterais « Pas de contrainte en religion », Sourate la Vache.

Par contre j'étais triste en vous lisant limiter l'Islam a deux versions tellement répandues par certains pour des raisons démagogique et de fins de détournement.

L'ISLAM auquel je faisais référence lors de ma réaction à votre article est plus « mode de vie » que religion. Et de ce fait, il n'est ni archaïque ni manipulé par quelque pouvoir que ce soit, puisqu'il est affaire d'intellect.

Triste aussi, car quand certains s'opposent a vos idées, ils vous semblent naïfs pour tomber dans les pièges de ce que vous appeler les Islamistes. Ceci est preuve de la vision binaire, ou autrui ayant autre idées n'a pas droit d'exister ni de citer (vous êtes avec moi ou contre moi).

Permettez-moi, Mr CHATAR, de mettre la mosquée ou l'église selon vos préférences au milieu du village.

Etant maghrébin et Européen en même temps, j'ai la chance de jouir de cette bivalence culturelle, politique et sociale.

Au nom de cette bivalence, il serait un crime de ma part de cracher sur la démocratie entant que système politique occidentale. Faut-il préciser de quelle démocratie on parle, britannique, française, allemande, belge, scandinave ou autres.

Etant allochtone et musulman, je suis ardent défenseur de ce système qui m'a permis durant plus de trois décennies de m'exprimer en toute liberté et de pratiquer mes droits politiques comme tout citoyen libre et responsable. Mr CHATAR, la démocratie, je connais et j'en suis fervent défenseur ; en son lieu et contexte.

Quand à la laïcité, j'aurai aimé Mr CHATAR que vous nous disiez commet l'occident en général et la France en particulier en est venue à ça. Autrement dit, pourquoi voulez vous que la Maghreb suive le même chemin en rejetant sa spiritualité comme l'occident l'a fait en rejetant l'église.

Le Christianisme a ses particularités, son histoire et son parcours. C'est pourquoi j'aurai aimé Mr CHATAR que vous pensiez en Musulman et non en "Laïc" d'emprunt de pensées et d'idées.

Et même, vous refusez à votre société d'origine ce qui est du et pratiqué par les sociétés européennes. Ignorez-vous Mr CHATAR que le nouveau gouvernement grec à prêter serment sur la bible et que beaucoup de gouvernements européens ont en leurs seins des partis Chrétiens ?

Allez-vous appeler ceux-là des CHRISTIAN-iste à l'instar des ISLAM-iste.

Mr CHATAR,

Pour faire court, je vous ai interpellé la première fois car vous utilisiez des termes empruntés et vous vouliez imposer un système de vie et de pensées aussi empruntés. Sachez que je n'ai rien contre ni la démocratie ni la laïcité. Je souhaite voir mon pays d'origine s'épanouir en puisant dans son histoire, sa culture et sa religion, et non se voir imposer des démocraties du super marché comme on en voit partout dans les points chauds de la planète.

J'aurai aimé vous voir entant qu'intellectuel penser ces deux concepts et les transposer à notre réalité marocano-arabo-musulmane, et non être le chantre de la pensée binaire.

La démocratie et la laïcité sont conjoncturellement européennes et ne sont nullement exportables. Revenez vers les théories d'anthropologie pour mieux le savoir.

Disant ceci ne fait pas de moi et selon vos termes un naïf qui risque de tomber dans le piège tendu par les pouvoirs arabo-musulmans théocratiques, ou un extrémiste, ou encore moins un islam-iste

Il n'est nullement question de ma part d'une obéissance à un pouvoir quelconque ou un supposé mouvement islamiste, ni d'un rejet de la démocratie et de la laïcité.

Laissant la démocratie et la laïcité à l'Europe, c'est son choix auquel j'adhère complètement.

Je voudrai autant adhérer à un choix fait par des marocains pour un Maroc arabe africain et musulman.

Demain peut être je serai votre fervent défenseur si vous venez avec un concept à la mesure de notre histoire et richesse culturelle et religieuse, tout en tenant compte de la réalité de la société marocaine.

Nous n'avons nullement besoin d'importer ni d'imiter. Soyons-nous même.

Abdeslam Koubaa

Maroc

[Top](#)

COMMUNIQUE DE PRESSE

Congrès Mondial des Citoyens d'Origine Marocaine

Organisation internationale, reconnue par Arrêté Royal Belge Nr. :7/CDLF/14.891/S
Bruxelles le, 18/06/2011.

Le Congrès Mondial des Citoyens d'Origine Marocaine □CONGRESS- a accueilli avec une satisfaction le discours royal de ce 17 juin 2011. Discours, qui s'inscrit dans l'esprit de celui du 11 mars 2011 et tous les autres discours qui les ont précédés avant, par lequel le Souverain a annoncé les grandes lignes de la nouvelle constitution pour le pays et qui sera soumise au vote populaire le 1er juillet 2011.

En effet, le projet de constitution consacre bien l'élan qu'a pris le Maroc sur la voie de la démocratie, de l'état de droit et des droits humains, de l'égalité entre l'homme et la femme, de la désignation démocratique du 1er ministre au vu des résultats des urnes et de la constitutionnalisation de la pleine citoyenneté des citoyens marocains résidant à l'étranger.

Le projet de constitution constitue, certes, une avancée considérable pour le pays. Cependant, le CONGRESS, tout en l'accueillant favorablement, appelle la société civile, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur du pays, à se mobiliser pour l'accueillir aussi. Il demande, en outre, la mise en □uvre de dispositifs en vue d'accompagner et de concourir à l'application des recommandations qui concernent les CMRE.

Le CONGRESS souhaite enfin jouer son rôle de mobilisation et de sensibilisations des CMRE, en vue d'y contribuer et de faire réussir ce grand chantier qui concourt à l'essor du pays et à son développement durable et démocratique et pour le bien être de ses citoyens.

Pour le CONGRESS,
Ahmed MAHOU,
Président.

Communiqué

Le Conseil National des Marocains au Sénégal, le Club des Jeunes du Sahara en Afrique, l'Association de la Femme & de l'Enfant, l'Association des Artisans et l'Association des Artistes Marocains au Sénégal appellent toute la communauté Marocaine au Sénégal à s'impliquer positivement dans cette phase historique que connaît notre pays et à voter "oui" pour le projet de nouvelle constitution.

Une nouvelle Constitution pour un Maroc nouveau permet aux Marocains résidant à l'étranger

de jouir des droits de pleine citoyenneté, y compris le droit d'être électeurs et éligibles.

Participons massivement au référendum du 1er Juillet 2011 afin d'asseoir l'Etat de droit et des institutions, des libertés, de la justice sociale pour l'édification d'une société démocratique moderniste.

Une copie de la nouvelle constitution est disponible en version française et Arabe au Siège de Conseil National au Point E.

Remplissons notre devoir national en votant OUI pour conforter la position d'avant-garde qu'occupe le Maroc dans son environnement régional, en tant qu'Etat qui se distingue par son parcours démocratique, unificateur et original.

Dakar le 20 Juillet 2011

Le bureau Exécutif

Rue 5 x E Villa n°11 □ Point E BP : 25 489 Dakar FANN _ Tél 00 221 825 40 12



Texte intégral du projet de nouvelle Constitution

Fidèle à son choix irréversible de construire un Etat de droit démocratique, le Royaume du Maroc poursuit résolument le processus de consolidation et de renforcement des institutions d'un Etat moderne, ayant pour fondements les principes de participation, de pluralisme et de bonne gouvernance.

Pour lire le texte intégral du projet de nouvelle Constitution.

http://www.map.ma/fr/sections/accueil/texte_integral_du_pr/view

Cours de change

Vente	Achat
1 EUR 11.333 MAD	1 EUR 11.265 MAD

Flux financiers

Les transferts des MRE repartent à la hausse



Les envois de fonds par les MRE ont atteint 21,67 milliards de DH de janvier à mai dernier, contre 20,3 MMDH une année plus tôt, traduisant une hausse de 6,8 %.

Les flux saisonniers des Marocains résidant à l'étranger commencent à prendre d'assaut les frontières du pays, notamment du Nord, au moment où les flux de leurs transferts, qui sont eux réguliers, repartent à la hausse.

Lire la suite :

http://www.lematin.ma/journal/Flux-financiers_Les-transferts-des-MRE-repartent-a-la-hausse/152728.html

De la Constitution secrète et octroyée à la Constitution "Baltagique" imposée

Après trois mois de concoction d'une Constitution secrète, et après la divulgation de ce bouillon, qui est plus enfoncé dans la tyrannie et la suppression du pouvoir du peuple, celui-ci est sorti, aujourd'hui dimanche 19 juin, dans des marches imposantes pour annoncer son rejet de la constitution octroyée, de manière despotique quant à la méthode, la forme et le contenu, et continuer d'exiger toutes les revendications levées depuis le 20 février, et qui ont été complètement ignorées par le Pouvoir. La réponse officielle a été le débarquement des "voyous du pouvoir", communément connus sous le nom de "Baltagiya", soutenus par les forces de sécurité, et utilisant les moyens publics. Ainsi, l'Etat révèle que la méthode adoptée est l'imposition de la Constitution, pour passer de la Constitution secrète à la Constitution "Baltagique".

Mais, malgré tout cela, la détermination du peuple a été la plus forte. Ainsi des milliers de personnes ont marché pacifiquement dans plus de 70 villes, ne laissant pas d'opportunité aux fomenteurs de troubles, et révélant la vérité de la Constitution octroyée et de ses promoteurs et les fausses allégations de démocratie et de ses dérivés comme l'entend le makhzen à sa manière.

Hamid El Mousti

La nouvelle constitution et les marocains du monde



Ainsi, ont été constitutionnalisés de nombreux Conseils et institutions, tels que l'Institution « Al-Wassit » (Médiateur), le Conseil de la Communauté marocaine à l'étranger et la Haute Autorité de la Communication Audiovisuelle. De même que le Conseil Economique et Social a vu ses compétences élargies pour englober les questions environnementales, alors que le Conseil de l'Education dispose désormais de prérogatives qui couvrent également la formation et la recherche scientifique.

(Discours de S.M.Mohamed VI, vendredi 17 juin 2011)

ARTICLE 17.

Les Marocains résidant à l'étranger jouissent des droits de pleine citoyenneté, y compris le droit d'être électeurs et éligibles.

Ils peuvent se porter candidats aux élections au niveau des listes et des circonscriptions électorales locales, régionales et nationales. La loi fixe les critères spécifiques d'éligibilité et d'incompatibilité. Elle détermine de même les conditions et les modalités de l'exercice effectif du droit de vote et de candidature à partir des pays de résidence.

ARTICLE 18.

Les pouvoirs publics œuvrent à assurer une participation aussi étendue que possible des Marocains résidant à l'étranger, aux institutions consultatives et de bonne gouvernance créées par la Constitution ou par la loi.

TITRE II.

LIBERTES ET DROITS FONDAMENTAUX.

ARTICLE 19.

L'homme et la femme jouissent, à égalité, des droits et libertés à caractère civil, politique, économique, social, culturel et environnemental, énoncés dans le présent titre et dans les autres dispositions de la Constitution, ainsi que dans les conventions et pactes internationaux dûment ratifiés par le Royaume et ce, dans le respect des dispositions de la Constitution, des constantes et des lois du Royaume. L'Etat marocain œuvre à la réalisation de la parité entre les hommes et les femmes. Il est créé, à cet effet, une Autorité pour la parité et la lutte contre toutes formes de discrimination.

(Projet de la nouvelle constitution marocaine)

Maghreb Observateur

Réformes constitutionnelles et immigration :

Une place de choix pour les Marocains du monde

Partant d'une étude comparative sur la place accordée à l'immigration et aux communautés expatriées dans les constitutions des pays d'origine, Driss El Yazami, président du CCME a indiqué que le nouveau projet de Constitution a l'exclusivité d'être le seul au monde qui consacrer autant d'articles à l'immigration...

Lire la suite : http://www.ccme.org.ma/fr/images/stories/Libration_MRE_et_constitution.pdf

Une belle reconnaissance pour les Marocains résidant à l'étranger

Nos Marocains résidant à l'étranger sont servis. Le vote et le droit de se porter candidat leur sont enfin permis par la Constitution. Le ministre chargé des marocains à l'étranger l'avait d'ailleurs récemment promis lors d'un séminaire tenu à Casablanca lorsqu'il soulignait que le «gouvernement veillera scrupuleusement à assurer aux résidents marocains à l'étranger les meilleures conditions lors de leur participation aux prochaines échéances électorales» □

Lire la suite :

http://www.ccme.org.ma/fr/images/stories/Les_Echos_MRE.pdf

IMPORTANT

Pour participer au référendum, il ne faut pas être inscrit au préalable, comme pour les élections . Il suffit de se présenter au consulat marocain le plus proche pour voter OUI ou NON.

Boycotter le référendum



Le Mouvement Marocain du 20 février Paris/Ile-de-France appelle à boycotter le référendum du 1er juillet sur la Constitution au Maroc

Dans son discours du vendredi 17 juin, le roi du Maroc a annoncé la tenue d'un référendum le 1er juillet 2011 qui portera sur la nouvelle Constitution, proposée par la commission ad-hoc qu'il a lui-même nommée après son discours du 9 mars. Evidemment, une chose qui n'a échappé à personne, il n'a pas hésité à appeler à voter « oui » lors de ce référendum et ce, en totale contradiction avec son « rôle d'arbitre » qu'il veut s'assigner.

Lire la suite :

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=673

L'Alliance de la gauche démocratique boycotte

L'Alliance de la gauche démocratique rejette le projet de Constitution et appelle au boycott du référendum constitutionnel du 1er juillet. L'alliance regroupe le Congrès national ittihadi, le Parti socialiste unifié et le Parti de l'avant-garde démocratique socialiste.

Référendum constitutionnel : Les MRE entre la votation et la participation

Pour la première fois les Marocains de l'extérieur sont impliqués dans une consultation nationale, le futur référendum constitutionnel. Il a été décidé qu'ils y participeraient et que des listes seraient ouvertes à cette fin dans les ambassades et consulats pour les 3.780.000 MRE qui y sont inscrits, sur un total désormais reconnu de plus de 5 millions de personnes, réparties sur les cinq continents.

Lire la suite de l'article :
<http://www.leconomiste.com/categorie/chronique>

OUI ou NON ? Faites votre choix

- Ceux qui disent « **Oui** » font valoir comme argument ce qu'ils qualifient de projet répondant à la quasi-totalité des propositions et attentes du peuple marocains et des organisations syndicales et politiques.
- Ceux qui disent « **Non** » font valoir comme argument ce qu'ils qualifient de «caractère non-démocratique» de la méthodologie d'élaboration du projet de la nouvelle Constitution ainsi que de son contenu

B e l g i q u e

Top

Venez soutenir Belgium to Gaza à Molenbeek ! Venez briser le blocus de Gaza !



Date : le mardi 28 juin entre 17 et 20h,
Lieu : place Saintelette (le long du canal) à Molenbeek

en solidarité avec la flottille qui sera à ce moment dans les eaux territoriales de Gaza et en solidarité avec la population de Gaza sous blocus.

Plusieurs trajets, (17h - 18h - 19h) sont prévus avec des chants, de la poésie, des informations sur la situation en Palestine... du thé, des pâtisseries...

Apportez vos drapeaux de la Palestine !

Info : Tél 0486/257702

Juifs et musulmans contre le blocus de Gaza

Le blocus israélien de Gaza dure depuis trop longtemps. Aujourd'hui, il est permis à un Etat d'asphyxier tout un territoire sans que les gouvernements du monde occidental ne s'en émeuvent. La bande de Gaza est l'endroit au monde le plus densément peuplé et certainement l'un de ceux où la population civile souffre le plus des privations en tout genre.

Lire la suite de l'article :

http://www.lemonde.fr/idees/article/2011/06/21/juifs-et-musulmans-contre-le-blocus-de-gaza_1538521_3232.html

Les pratiques transnationales des migrants en Belgique Vecteur d'intégration ou de repli communautaire ?

Ces dernières années ont vu une polarisation croissante du débat sur la migration et l'intégration tant en Belgique qu'au niveau européen. Le sujet est complexe, politiquement sensible et prend une place de plus en plus importante parmi les préoccupations des citoyens.

Dans ce contexte, il est essentiel de créer les conditions d'un débat bien informé, fondé sur des données objectives et mené sans tabou avec les acteurs concernés. Tel est précisément un des axes prioritaires de l'action de la Fondation Roi Baudouin dans le domaine de la migration et de l'intégration. Pour ce faire, elle a lancé une série d'études sur des enjeux actuels tels que le regroupement familial et les besoins de main-d'œuvre d'origine étrangère dans le secteur des soins de santé ou plus

Lire la brochure en PDF :

http://www.kbs-frb.be/uploadedFiles/KBS-FRB/05_Pictures_documents_and_external_sites/09_Publications/PUB2011_2073-POD-LesPratiquesTransnationales-FR.pdf

Sélection sociale et xénophobie ! Tels sont le résultat de la nouvelle proposition du Code de la nationalité belge.

Communiqué de presse du 23 juin 2011

Hier, la Commission « Justice » de la Chambre des Représentants a décidé de soumettre une nouvelle proposition de Code de la nationalité belge à l'avis du Conseil d'Etat. Il s'agit d'une proposition commune de l'Open Vld, la N-VA, le Sp.a et le CD&V.

En tant qu'organisations du terrain, le Mouvement contre le Racisme, l'Antisémitisme et la Xénophobie-MRAX et l'asbl Objectif sont convaincus que non seulement cette proposition restreindra considérablement l'accès à la nationalité belge, mais qu'elle donnera aussi lieu à une véritable sélection sociale.

En synthèse, la proposition va restreindre l'accès à la nationalité belge :

1. en augmentant les délais nécessaires avant de pouvoir formuler une demande et
2. en prévoyant un test de connaissance de la langue et une attestation d'intégration.

De plus, elle prévoit de conditions socio-économiques trop lourdes, tel que prouver son intégration sociale par des contrats de travail ou des activités d'indépendant.

Pourtant, les personnes qui formulent une demande de la nationalité belge, ne sont pas des primo-arrivants et elles n'ont pas toujours les possibilités de suivre un cours d'intégration (déjà pour les primo-arrivants, il n'y a pas assez de possibilités pour suivre ces cours !).

En fait, cette proposition revient à consacrer une certaine vision de l'accès à la nationalité : celle selon laquelle l'obtention de la nationalité belge constitue le couronnement d'un

processus d'intégration□ une cerise sur le gâteau en quelque sorte. Cette manière de voir les choses s'oppose à une autre, celle que nous défendons : l'obtention de la nationalité est un instrument dans le processus d'intégration socio-économique.

Concrètement, ces restrictions considérables de l'accès à la nationalité belge auront surtout pour effet d'exclure les plus défavorisés.

En effet, plusieurs études internationales, comme celle de l'Université Radboud de Nimègue, ont révélé que l'introduction d'un examen d'intégration et de langue dans nos pays voisins a eu comme effet principal que les plus faibles socialement ne peuvent plus obtenir la nationalité.[1]

Pourtant, l'accès à la nationalité revêt, à l'inverse, des effets importants sur l'intégration sociale (la position sur le marché du travail), comme le démontre une récente étude de l'Université d'Anvers[2] : les citoyens non-européens qui ont obtenu la nationalité belge, ont en effet 25% plus de chance d'accéder à un emploi (stable), que les citoyens non-belges de la même origine.

L'expérience de terrain du MRAX et d'Objectif dans le soutien à l'intégration de citoyens étrangers et d'origine étrangère, confirme que l'accès à la nationalité belge est un levier important dans le processus d'émancipation et d'intégration sociale de ces concitoyens. Nous lançons un appel à la société démocratique belge en faveur de la promotion du progrès social et de l'égalité réelle pour tou-te-s.

Personnes de contact :

Fr : Placide KALISA, Président du MRAX 0475.75.14.89. mrax.presse@gmail.co

NI : Eddy MAES, Directeur d'Objectif 0497.942.472. eddy.objectief@belgacom.net

[1] Integration and Naturalisation tests : the new way to European Citizenship, Nimègue, Université Radboud, Centre for Migration Law, 2010.

Ricky van Oers, Une réussite de l'examen de naturalisation ? Une enquête sur l'introduction et les effets de l'examen de naturalisation, Nimègue, Université Radboud, 2006.

[2] V., Corluy, I., Marx et G., Verbist, Employment chances and changes of immigrants in Belgium : the impact of citizenship, Anvers, Centre for Social Policy, Université d'Anvers, 2011

Europe

La difficile émergence d'un "Islam de France"



Les appels récurrents, à droite comme à gauche, pour faire émerger un "islam de France" sans demeurer des discours incantatoires ? Oui, si l'on s'en tient au bilan des diverses initiatives lancées par les pouvoirs publics ces dernières années, qu'il s'agisse de la représentation du financement des mosquées ou de la formation profane des cadres religieux.

Lire la suite :

<http://mejliiss.com/2011/06/19/la-difficile-mergence-dun-islam-de-france>

Mohammed Moussaoui, Président

Il a été réélu comme président, et Boubaker comme vice président. Le premier d'origine marocaine et le deuxième

C'est très rare de voir ainsi deux hommes de ces deux origines qui travaillent main dans la main pour la communauté musulmane de France.

Dans un entretien avec le quotidien Le Figaro, monsieur Mohammed Moussaoui a déclaré que nous a unificateur.

Réussira-t-il à unir notre communauté ? Une communauté qui tire la première sur ses membres à chaque fois la faire évoluer.

Bravo encore une fois à monsieur Mohammed Moussaoui qui, malgré la trahison du clan de Fouad Alaoui prévoit réussi à rassembler les mosquées de France.

Mostafa SERRAR
vigislamophobie@free.fr

Là-bas, on interdit aux femmes de conduire un véhicule... ici, on interdit aux femmes de conduire leur vie .



Première intervention prononcée devant l'ambassade saoudienne

Je salue et remercie toutes les personnes présentes et toutes les associations signataires de l'appel à la mobilisation initiée par quelques citoyennes organisatrices. Cette initiative d'exprimer notre soutien à la campagne 'Women2Drive' lancée par des femmes en Arabie saoudite pour lutter contre l'interdiction abusive de conduite automobile et revendiquer l'égalité des femmes qui sont souvent mises à mal dans ce pays. A cette occasion, nous mettrons à l'honneur les saoudiennes, dont Manal Al Sharif, qui a été arrêtée plusieurs jours et libérée le 30 mai. En effet, le monde entier, qui s'inscrivent dans une longue tradition d'actions menées pour garantir la sécurité, voire la vie en jeu. Elles recourent à des moyens pacifiques pour dénoncer des lois et politiques discriminatoires dont elles sont victimes.

Lire la suite :

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=668

Présentation de la finance islamique en France

Présentation : Par Sylvain Montoro, élève avocat. La finance islamique est une finance qui se veut conforme aux principes religieux de l'Islam définis dans la charia. Elle a fait son apparition dans le monde de la finance dans la seconde moitié du XXème siècle et n'a cessé de prendre de l'importance dans le monde des affaires. En 2010, le volume mondial des investissements financiers conformes à la charia représentait mille milliards de dollars. L'enjeu économique est donc énorme pour les banques et les investisseurs qui souhaitent capter ces investissements. La place Londonienne s'est d'ailleurs rendue très tôt secteur porteur.

Lire la suite :

<http://www.legavox.fr/blog/jurispilote/presentation-finance-islamique-france-5900.htm>

Angela Merkel : fermeté face à la violence et efforts pour l'intégration

La chancelière Angela Merkel souhaite une fermeté totale face à la violence, assortie de nouveaux efforts pour l'intégration des jeunes issus de l'immigration. À la veille d'une réunion avec les ministres de l'Intérieur des Länder, sur le Main, lundi, elle a plaidé dans un message vidéo pour une « tolérance zéro » envers la violence. La transformation du plan pour l'intégration en « un programme d'action concret ».

Lire la suite :

http://www.cidal.diplo.de/Vertretung/cidal/fr/_pr/actualites/nq/2011_06/2011_06_20_Innenministerko

France :**Semaine de mobilisation nationale pour les chibanis**

Les différentes associations et collectifs qui défendent les chibanis en France ont coordonné leurs actions pour la semaine de mobilisation. A partir d'aujourd'hui, des rassemblements auront lieu à Paris, Toulouse, Montpellier et les sièges des organismes sociaux, pour sensibiliser et défendre la cause des vieux immigrés.

Lire la suite :

<http://www.yabiladi.com/articles/details/5897/france-semaine-mobilisation-nationale-pour.html>

Allemagne**L'économie et l'immigration au menu des 27**

La chancelière Angela Merkel s'est envolée jeudi pour Bruxelles. Les 27 chefs d'État et de gouvernement de l'Union européenne (UE) ont rendez-vous jusqu'à vendredi pour un Conseil européen consacré à la politique économique et à la politique d'immigration. Ils devraient également se prononcer sur la conclusion des négociations d'adhésion de la Turquie au sein de l'Union européenne (BCE).

Lire la suite :

http://www.cidal.diplo.de/Vertretung/cidal/fr/_pr/actualites/nq/2011_06/2011_06_23_Europ_Rat_pr

[Tribune libre](#)[Maroc](#)[Belgique](#)[Europe](#)[Agenda](#)**Inscription**

Si vous trouvez que Dounia News est un bon moyen d'information alors, inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir la newsletter Dounia News. Ils vous remercieront.

Archives Dounia News

Revue de presse DN de la semaine en cours :

<http://www.dounia.news.com>

Archives thématiques :

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php

"Archives " zone de liberté d'expression"

a) par auteur b) par date :

<http://akhbardounia.wordpress.com/>

[Top](#)**Message envoyé par Splio Free**

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à
veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.